

町の人口

昭和41年7月1日現在
住民登録人口31,527人

内	男	15,395人
	女	16,132人
	世帯数	8,988戸
	(増)	286人
6月中	(減)	202人



1666. 8. 1

No. 64

発行所 福生町役場

発行兼 調査室
編集人

印刷所 昭和印刷KK

臨海学校



ぎらぎらと肌をこがす太陽ができる前に、子供たちは、潮風を胸へはいすつて朝の体操をする。

規則正しい一日の団体生活がここからはじまるのだ。黒潮に洗われるここ千葉県の鶴原湾に第二小学校が臨海学校をはじめたのが、終戦直後の昭和22年、これが臨海学校のきつかけとなつて、各小学校とも毎年実施するようになつた。今年も第一、第二小が外房の鶴原、第三、第四小が内房の岩井に全六年生が参加し、海になじみ、さまざまな知識を身をもつて学びとつていく。そして、青い清らかな海の思い出を心にのこし、小学校を卒立つていく。

(写真は第二小学校の臨海学校)

季節の話題

夏休み

小、中、高各学校の暑中休暇は八月にはいると本格的になります。高校生ともなれば、それぞれ自分自身で休暇の過ごし方を考え、有意義に過ごすことでよいですが、小学生ではやはり先生や両親の指導のもとに計画的な夏休みを過させてやりましょう。来年受験をひかえている人は、この期間を十分利用して、実力を養成するのもよしです。また、ふだん学習できしないといふ家族全員が勤員され、お手伝いを十分掘り下げて研究するのも楽しいものです。どこの家庭でも、夏休みもあと十日とか一週間とかになると、あれもやつていな、これもやつていないと家族全員が勤員され、お手伝いをする風景がみられがちです。そのため、夏休みの後半になると、ノイローゼになる子供さえてくるということですが、せめて夏休みがあと一週間ぐらいというときまでは、大半の勉強や工作などの目標を終らせるよう指導してやりたいのです。そしてすぐ間近に迫っている二学期への体の調整、精神的安定ということに重点をおいて、ゆったりとした気持で、新学期をつけてやりよう迎えられ心をくばるようになります。



農業委員会委員 さまる

福生町農業委員会委員選挙の立候補者の受付けは、去る七月八日から十一日までおこなわれました

が、立候補者の数が定数をこえな

いため、全員無投票で、つぎのとおり決定いたしました。委員の方々は、農業生産力の発展と農業経営の合理化をはかり、農家の人たちの地位の向上のために働いてください。

なお、議会推せんに

あがめ、農業協同組合、農業共

済組合からの推せんによる各一名

は後日決定いたします。

田村信 福生町大字福生一、(三)

森田喜作 //

石川繁治 //

伊東敬次郎 //

野島隆之 //

井上元次郎 //

牛浜 四一

井上元次郎

(六月二十五日附の投書から)

討いたしたいと思います。



お答え

突然ですが、お願ひがございま

す。早速、福生駅長さんに問い合わせ

ましたところ、橋上駅舎では便

所を設けることは困難であるとい

うことでした。そこで町としては

ますので、敷地の供与を福生駅に

申し入れましたところ、駅では無

い駅でも不便だと思います。

物価上昇で、費用もかかること

でしょが、早急に考えていただ

きましたいと存します。

討いたしたいと思いま

す。

がつき次第、公衆便所の設置を検討いたしました

います。

福生駅東口から福生病院につ

じる柳通りがこのほど舗装されま

した。この工事は、失対事業とし

てあります。

なお、議会推せんに

あがめ、農業協同組合、農業共

済組合からの推せんによる各一名

は後日決定いたします。

田村信 福生町大字福生一、(三)

森田喜作 //

井上元次郎

井上元次郎</p

窓の少いモルタルづくりの外人館
ハウスマツチしないこの家は、わたくしたちの町を訪れる人の目をひきます。現在、町には「五三三戸」の外人ハウスマツチがまだあります。これまでに、その人が建てられました。それがわたくしたちの町にどんな影響を及ぼしたか、その利害得失をたどつてみました。

▼ 井戸水が汚染された
ハウスの便所が水洗便所で、吸
いこみ式のため、地下水が汚染さ
れた。昭和三十九年の都立衛生研
究所の調査によると、町の井戸水
に、毎年二〇〇戸から三〇〇戸入
てられ、昭和三十五年まで続いた
のです。そして、つきのような結
果を町におよぼしました。

基地とまち

② 外人ハウスの話

は多くの人の力を集結させたのです。この困難となり、當時のスチーブン・A・ソード司令官から福生町に「日本へ家をつくつて、貸してくれないか」という依頼がありました。このため一般町民から希望者をついたのが外人ハウスでのたたかはじめです。はじめは一ヶ月三五戸六千円の家賃という条件で四〇〇戸建てられました。とぼしい取収に依存していだ農家の人たちが、これを見逃さはずがなく、きそつてハウス建設をはじめ町はハウス

は減少した。また、ハウスからの固定資産税が増加した。
▽ 火災が多くなった
内部が木造造りにもかかわらず、大きな石油ストーブを使つた。こ
め火災がひんぱんにおこつた。これは横田基地の消防隊と福生町の
消防団との連絡を密にした。



ハウスの前に集つたわんぱく連

水道の拡充が必要となり、水道の普及率は急増した。

基土
② 外人
少
ハウスをたてる
ために、農地面積
は減少した。また、ハウスからの
固定資産税が増加した。
火災が多くなった

内部が木造りにもかかわらず、大きな石油ストーブを用了ため火災がひんぱんにおこつた。これは横田基地の消防隊と福生町の

消防団との連絡を密にした。
▽ 商店街がうるおつた
基地外に、米人家族がでたために、町の商店街におとす金が増加し、商店街はうるおつた。
▽ 犬の放し飼いは衛生係の頭痛

▽ 水道料、固定資産税など、対
米人関係事務量が増加した
(次回は防音校舎と補助道舗装の

一中生の作文がう

新しい校舎にはいって

二ノ三 増岡 明美

三ノ一高崎正美

廣々とした加美平で、二中生たちは周囲の建設のひびきを聞きながら勉学に励んでいる。開校以来四ヶ月、二中生たちは、何を考へどんな気持で学校生活を送っているのだろうか、新校舎についての感想文を寄せてもらつた。



町内ハウス分布図

第二中学校の生徒として、未来をつくるためこの学校をすこしずつみあげる努力をしたいと、大きな希望に胸がふくらんでいます。

な学校で思い残すことがないよ。何かしてみたい。それは、私に不可能かもしれない。私の力はいかにもしない。でも、何かがいつで役に立つ時がきたら、そうつて私は進みたい。また、他人を利用したり、他人に利用されたりしない個の人間になりたい。